
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

けしば誠一（杉並区議）連帯議員ネットの総会開催を心からお祝い申し上げます。総会に参加し武委 

   員長にお会いできるのを楽しみにしていたところ、緊急事態宣言継続となり、東京の感染者数 

   は高止まりで重傷者と死者が増えています。杉並区議会議員にも陽性者が出たことから参加を 

   見合わせることにしました。 

    コロナ禍で労働者の暮らしや権利がいっそう脅かされる中、原則的な労働組合活動をつらぬ 

   く関西生コン支部の存在と闘いはますます重大です。 

   連帯議員ネットの皆様と力を合わせ、労働組合つぶしの無法な大弾圧を許さずともに闘います。 

    関西生コン支部組合員の皆様のご健勝と総会の盛会をお祈りいたします。 
   
新城せつ子（杉並区議）大会開催おめでとうございます。今年も参加させていただき、武委員長の貴 

   重なお話に学びたいと考えていましたが、緊急事態宣言が継続となり、杉並区議会においても 

   陽性者が出るなどコロナ感染拡大が身近にせまる状況です。医療現場のひっ迫した状況にも配 

   慮し今回は参加を断念することにいたしました。 

    本大会は、コロナ禍で厳しさを強いられる労働者の暮らしや権利を守るために、関西生コン 

   支部の原則的闘いに学び、今年 1 年に踏み出す重要な機会です。 

    弾圧に屈せず闘う関西生コン支部の取り組みを東京でひろげ、ともに闘いたいと思います。 
   
和田かおり（鹿児島県（種子島）西之表市：前市議）1/31 市議選で残念ながら再選ならず、皆さまに 

   ご報告申し上げます。しかし、馬毛島問題も南西諸島の軍拡阻止も正念場は続きます。 

    各地の闘う仲間と連帯して、これからますます種子島での闘いを強めてまいります。皆さま 

   の応援ありがとうございました。 馬毛島関連の報告と特別決議、よろしくお願いいたします。 
   
円谷寛（福島県鏡石町議員・新社会党）ここ東北の地でも、原発事故処理水の海への投棄を国と東電 

   は考えています。もうけは自らの手に、犠牲は労働者と農民・市民へ」、が彼らのやり方です。 

    こんな政治を続ける自民党を何としてでも次の総選挙で少数派に追い込まねばと思います。 

    頑張りましょう。出席できず申し訳ありません。 
   
大島淡紅子（ときこ）（兵庫県宝塚市議・社民党）おめでとうございます。本年もよろしくお願い申し 

   上げます。年明け早々に緊急事態宣言再発令で GO TO 事業の失敗露呈。米国では大統領が扇 

   動し、国会混乱という自由と民主主義が世紀末的様相を呈しています。 

    こんな危ういときこそ連帯し、圧力に抗おう！ 

   弾圧に屈せず闘う関西生コン支部の取り組みを東京でひろげ、ともに闘いたいと思います。 
   
北上あきひと（兵庫県議・社民党）ご盛会を心よりお祈り申し上げます。ご参集の皆様の平素のご奮 

   闘に敬意を表します。 
   

かしもとけいじ（八尾市民・新社会党）近年は非正規労働のシフトが入って参加できていませんでし 

   たが、今年はその仕事すら無く、大阪市内の緊急事態宣言下に八尾から出向くこともままなら 

   ぬ状況ですので、参加を断念します。会費送金します。 

 

井奥まさき（兵庫県高砂市議・緑の党）武さんを支援するためにもぜひ駆けつけたいのですが、コロ 

   ナ禍の中、さすがに２月５日では兵庫から大阪に行けそうもありません。 
   
おおつる求（兵庫県伊丹市議）クリーンランド議会と重なり、欠席します。 
  

石川翼（愛知県安城市議）意義深い大会となることを祈念します。  
           

西川たけお（前吹田市議） 
  

 

 

 

 


